



## Información n.2

Camaldoli, 15 de Junio 2023

Queridas hermanas, jóvenes en formación, Amigos del Divino Maestro, colaboradores en la misión y miembros de la Familia Paulina:

Con gran alegría compartimos con ustedes la segunda etapa recorrida en nuestro Capítulo durante estos días.



Del 9 al 11 de Junio hemos realizado un viaje virtual visitando las diferentes realidades de la Congregación presente en sus cinco continentes:



La *grande África* (Burkina Faso, República Democrática del Congo y República del Congo), la *inmensa Asia* (Filipinas/Taiwan/Hong Kong, Corea del Sur, Japón e India), La *prometedora Oceanía* (Australia), la *atribulada Europa* (Italia, Vaticano, Francia, Polonia, España, Portugal, Ucrania, Republica Checa), las *dos Américas* (México, Chile, Venezuela, Colombia/Ecuador, Argentina, Brasil, Irlanda/Estados Unidos, Canadá). Un grande viaje con sus propias características y diferencias, riquezas tanto de idiomas, culturas, recursos humanos, espirituales y

economicos... tantas piezas que forman un único mosaico en la comunión de un solo cuerpo. Podemos decir que este hermoso viaje no fue, solamente virtual, mas fue una experiencia vivida que nos permitió un conocimiento recíproco entre las hermanas presentes en esta asamblea sinodal, quienes a su vez representan a todas las Circunscripciones de la Congregación.

Hemos tomado conciencia de estar todas en el mismo barco: en la travesía de la vida y de la misión, donde no faltan las olas de la tempestad, pero no debemos temer porque en ese barco Jesús, el Maestro resucitado, está con nosotras, quien no nos dejará hundir, la fe nos confirma que con Él, el barco logrará llegar a la orilla.

Las páginas de nuestra historia, de nuestra vocación, de nuestra misión en los cinco continentes está entrelazada de luces y sombras, de sol y de lluvia (la naturaleza de Camaldoli nos lo confirma y nos acompaña en estos días).

Es la historia de las abundantes riquezas de gracia derramada sobre toda la familia, una bella historia que nos invita a cantar con inmensa alegría el *Magnificat* y con humildad el *Miserere*.

Cada día, la oración de la mañana en la sala capitular es animada por las hermanas de las diferentes Circunscripciones; todas se expresan con sencillez y creatividad. Por la tarde, antes de iniciar el trabajo, vemos y escuchamos, con profunda emoción y gratitud, a través de los videos preparados para el Centenario en la página web <https://www.pddm.org/-100anni/visual-story-telling/>, las historias de las hermanas pioneras que iniciaron las fundaciones en el mundo.



El lunes 12 de Junio nos dedicamos a la lectura y al compartir de la relación Institucional presentada por la Hna. Ma. Micaela Monetti de la cual tomamos un extracto: *«El 10º Capítulo General nos ofrece la oportunidad de escuchar, directamente de las delegadas, las diferentes voces de la polifonía de la Congregación, que en la peculiaridad de cada una de las circunscripciones, manifiestan la unidad de la misión: ser, una presencia viva y dinámica como parte del pueblo fiel de Dios en las diferentes naciones y culturas. Para*

*que Jesús Maestro sea conocido, amado y seguido, y dondequiera se pueda elevar una alabanza agradable a Dios, en la belleza y en la verdad».*

El día siguiente, 13 de Junio la Hna. Ma. Giovanna Colombo expuso la relación económica-administrativa de la Congregación. Fue una lectura realista de la situación, la cual, en estos seis años estuvo marcada por la pandemia, por la guerra en Ucrania y en otras partes del mundo, por la pobreza y situaciones sociales en diferentes países. Es una llamada a la responsabilidad y solidaridad en relación con el mundo entero. *«Las dificultades económicas y sociales – ciertamente existentes y en estos últimos años aún más marcadas – No obstante todo, no nos impiden reconocer lo bueno y bello que acontece en nuestras comunidades, y en nuestro entorno. Pedimos juntas al Beato Santiago Alberione, a Madre Ma. Escolástica Rivata que nos obtengan del Divino Maestro un corazón grande para acoger el grito de la humanidad que tiene hambre y sed de Dios, sobre todo en esta hora oscura de la historia, la valentía de donarnos totalmente por su causa, la humildad de reconocer nuestros errores, la fuerza de reiniciar cada día, no obstante el cansancio y las dificultades. Pero sobre todo invocamos el don de la comunión entre las Circunscripciones y las comunidades, aquella que nos ayuda a sentirnos unidas en el amor del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo».*





Tenemos un adecuado espacio de tiempo para compartir la vida, sea en los grupos del mismo idioma, como todas juntas en la sala capitular, logrando expresar todo aquello que puede ser objeto de reflexión e inspiración, suscitada por el Espíritu Santo en cada una para el bien de todo el cuerpo. Entre nosotras hay un diálogo dinámico, con mucha libertad, escucha y respeto mutuo, aunque si el ritmo del tiempo es tan preciso como un reloj suizo, indicado por nuestra hermana facilitadora.

Este tiempo, el cual podemos considerar como la segunda etapa de nuestros trabajos capitulares, se concluyó el 13 de Junio con una celebración penitencial, siguiendo el subsidio preparado para el Centenario. Fue una celebración litúrgica muy auténtica y reconciliadora vivida en la oración de súplica y perdón mutuo, manifestado con el signo del abrazo de la paz:

*“Te acordarás de todo el camino en el desierto, por donde el Señor tu Dios te ha traído estos 40 (100) años, para afligirte y ponerte a prueba, y para saber lo que había en tu corazón, y si habrías de cumplir o no con sus mandamientos” (Dt 8,2).*

Desde el 14 de Junio, nuestro camino continúa con una nueva experiencia en la fase iluminativa....Ya se las comunicaremos en la próxima sección.

Gracias por todos sus hermosos mensajes que cada día recibimos con mucha gratitud e igualmente por la oración que nos sostiene y fortalece.

¡Las hermanas capitulares las saludan con gran afecto!

La comisión de información:

*Hna. María de la Paz Carbonari y Hna. Ma. Emmanuela Viviano*